

Abierto el Parque Humedal Grande para el turismo internacional



Parque Humedal Grande. Foto del autor

por Román Romero

Nuevas oportunidades para el turismo ecológico surgen en la provincia de Ciego de Ávila, al iniciar la temporada invernal, con el lanzamiento oficial del Proyecto de Desarrollo Local (PDL) Parque Humedal Grande como producto ideal para el disfrute de clientes internacionales.

Iyolexis Correa Lorenzo, delegada del Ministerio del Turismo (Mintur) en el territorio avileño, calificó el Parque como un lugar especial, donde se respira amor por la naturaleza, mezclado con tradiciones históricas y culturales, propuestas atractivas para la ciudad de Morón y sus visitantes.



Tradiciones históricas y culturales. Foto del autor

La dirigente del Mintur elogió el empeño del colectivo del Parque para crear un espacio que amplía las opciones de esparcimiento destinadas a los clientes que arriban al destino Jardines del Rey, además de promover actividades amigables con el entorno y fomentar diversas modalidades de turismo especializado.

Yuney Hamedh Cruz Antigua, titular del PDL, valoró las oportunidades que se crean al concretarse una excursión con la agencia de viajes Ecotur, que contempla recorridos por el Parque y un paseo en lancha por la Laguna de la Leche para apreciar la diversidad de la flora y fauna en el área.



Recorrido en lancha por la Laguna de la Leche

Las alianzas con Ecotur favorecerán el ingreso de capital para las acciones de conservación en el Parque y el desarrollo de nuevas iniciativas destinadas a promover el turismo de naturaleza, destacó.

Cruz Antigua explicó que en el afán por incursionar en el turismo sostenible pretenden incorporar en su gestión el esquema de la economía circular, que estará sustentado en el óptimo aprovechamiento de los recursos naturales para generar bienes y servicios que resulten útiles a los clientes y a la comunidad.

Desarrollan —dijo— múltiples iniciativas dirigidas a potenciar modelos de consumo y producción sostenibles, incluido el compostaje con hojas secas, la lombricultura, cría de abejas meliponas, y la siembra de plantas ornamentales y maderables en un vivero, de manera que procuran un cierre del ciclo productivo para no desperdiciar nada.

El agroturismo constituye una de las modalidades que pretende potenciar el Parque, al ofrecer la posibilidad de observar y participar en labores en el campo, como la siembra de plantas en el vivero o las áreas de producción de alimentos, el llenado de bolsas donde se mezcla la tierra con otros sustratos como el humus de lombriz, y la interacción con diversas especies de la flora, comentó.



Plantas ornamentales

Se concibe la comercialización de plantas ornamentales y frutales, con el objetivo de fomentar la biodiversidad y producciones de alimentos sanos para el consumo en el hogar y la comunidad, actividades que ejecutarán con mayor facilidad a partir de lecciones que aprenderán durante la estancia en el Parque.

También está prevista la comercialización de peces ornamentales y especies de plantas muy atractivas como las orquídeas, cactus y suculentas, cuyas técnicas de crianza y cultivo serán difundidas por especialistas para que los visitantes puedan implementarlas en sus propios espacios.

Yuney Hamedh destacó los vínculos con otros PDL, micro, pequeñas y medianas empresas, y la sede la Fundación Nicolás Guillén en Morón, como otras fortalezas para convertir el Parque en lugar atractivo, donde se difunda la cultura y tradiciones cubanas, incluidos bailes afrocubanos y la cocina criolla.

Permanecen abiertos a cualquier iniciativa de desarrollo que provea servicios de interés para clientes nacionales y extranjeros, aseveró.

Subrayó la integración a la mediana empresa privada Carnes D'Tres —dedicada a la producción y comercialización de carne de cerdo— para cumplir objetivos relacionados con el cuidado del medio ambiente y asegurar ofertas gastronómicas.

El Parque Humedal Grande, administrado por la Empresa Provincial Flora y Fauna, está ubicado en una zona periférica de la ciudad de Morón y abarca 10,56 hectáreas del Gran Humedal del Norte de Ciego de Ávila, segundo mayor de su tipo en Cuba y declarado Sitio Ramsar desde el año 2002 por sus valores naturales e importancia internacional.



Favorece desarrollo económico, social y ambiental

Como PDL concibe transformaciones económicas, sociales, culturales y espirituales en el Consejo Popular El Embarcadero, comunidad vulnerable del territorio moronense, y el mejoramiento de las condiciones de los recursos hídricos de la Laguna de La Leche, mayor lago natural de agua dulce en Cuba, con una superficie total de 67,2 kilómetros cuadrados y longitud de 14 kilómetros. (Tomado de ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/340515-abierto-el-parque-humedal-grande-para-el-turismo-internacional>



Radio Habana Cuba